



Jubiläen und ein neuer Präsident

Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Rund 35 Anwesende durfte Parteipräsident Hansruedi Hirsbrunner zu unserer diesjährigen Hauptversammlung im Altersheim Spycher begrüßen, darunter auch einige Gäste aus Nachbarsektionen. Hansruedi blickte zurück auf unsere diversen Aktivitäten im Jahr 2017. Von der Maifeier über die Dorfputzete bis hin zum gemütlichen Vorstandstreffen in die Ämmitau-Hütte erwähnte er Aktivitäten, Marcel Stöcklin zeigte die passenden Bilder dazu. Hansruedi zeigte sich überzeugt, dass die SP Roggwil in einer guten Verfassung ist und freut sich darauf, auch nach seinem Präsidium weiter im Vorstand mit zu wirken. "Wir haben ein gutes Team, wir helfen einander und schauen zu unserer Sektion", so Hansruedi Hirsbrunner zur Versammlung.

Zwei Neumitglieder und ein neuer Präsident

Ein besonderer Moment war die Aufnahme von zwei neuen Mitgliedern. Lena Meyer und Michael Meyer sind Urenkel von Fritz Meyer (1894-1963), welcher 1917 zu den Gründern der SP Roggwil gehörte. Mit Applaus wurden sie von der Versammlung in die Partei aufgenommen.

Bereits vor längerer Zeit hatte Hansruedi Hirsbrunner seinen Rücktritt auf die Hauptversammlung hin angekündigt. Yolanda Büschi würdigte seine grosse Arbeit und seine Verdienste rund um die SP Roggwil. Einstimmig wurde Kurt Schönenberger zu seinem Nachfolger gewählt. Kurt ist seit vielen Jahren in der und für die SP Roggwil aktiv. So organisierte er verschiedene Anlässe (Talentshow, Dorfputzete), er ist Mitglied im Vorstand und vertritt die SP in der Baukommission. Wir freuen uns auf sein Wirken als Präsident!

10 Jubiläen!

Gleich zehn Parteimitglieder durften Vize-Präsidentin Yolanda Büschi und Präsident Hansruedi Hirsbrunner für ihre Treue zur Partei danken und würdigen. Es sind dies:

10 Jahre: Christine Gerber-Schrag; 15 Jahre: Therese Macario; 20 Jahre: Kathrin Ferraro, Peter Lerch, Stefan Büschi; 25 Jahre: Kurt Schönenberger, Christine Wagner, Markus Meyer, Roland Grüner, Eveline Beyeler-Sommer.

Wir danken allen für ihre Treue und ihr Wirken zu Gunsten der SP Roggwil und unseres Dorfes.

Wahljahr 2018

Im laufenden Jahr finden wiederum Gemeindewahlen statt. Yolanda Büschi berichtete aus dem Wahlausschuss. Anlässlich einer Nominationsversammlung im Frühjahr werden wir die Kandidierenden bestimmen. Vorher aber noch, am 25. März finden Gross-

ratswahlen statt. Wir stellen mit Gemeindepräsidentin Marianne Burkhard eine kompetente und engagierte Kandidatin, welche unserem Kantonsparlament sehr gut anstehen wird. Hansruedi Hirsbrunner rief auf, Marianne bestmöglich zu unterstützen. Und einen Leckerbissen können wir für die diesjährige 1. Mai Feier ankündigen: der Langenthaler Stadtchronist und Verfasser der Roggwiler Chronik, Simon Kuert, wird uns über die Geschichte der Arbeiterschaft in Roggwil berichten.

Unser Anlass wurde würdig umrahmt durch mehrere musikalische Beiträge von Marie-Anne Reber, Wynau. Im Anschluss an die Versammlung genossen wir ein feines Z'Nacht-Bufferet, offeriert von der Parteikasse. Die Getränke dazu übernahmen freundlicherweise unsere drei Gemeinderäte Marianne Burkhard, Yolanda Büschi und Hanspeter von Flüe. Und das Dessert spendierte der scheidende Präsident Hansruedi Hirsbrunner. Herzlichen Dank!

Freundliche Grüsse
SP Roggwil